



# うらやす

宇部市立上宇部小学校  
学校だより 12月号  
令和3年11月24日発行

## 令和3年の終わりに

校長 三輪 孝行

校長室の窓枠を額縁に、運動場周りにある木が晩秋から初冬への季節の移ろいを一幅の絵画として日々楽しませてくれています。一枚一枚と葉が散っていく大木を見ると、物事に動ぜず凜として立ち続ける姿に感動すら覚えます。

落葉を目にしながら、時の移ろいは早いものだと改めて感じます。もう令和3年も12月を迎えます。振り返ってみますと、令和2年の初めから、新型コロナウイルス感染症対策に追われ、この令和3年も引き続きの対策をしながら教育活動を考える日々でした。できる行事は何か、できない行事は何か、どう工夫すればできるのか等、学校は活動の在り方に悩まされる1年だったように思います。

とはいえ、日程や内容等を検討するとともに、保護者や地域の皆様の御理解と御協力をいただいたおかげで、『修学旅行』や『宿泊学習』、『社会見学』、運動会に替わる『体育発表会』等を無事に行うことができました。体育発表会では、6年生の表現運動のすばらしさに、保護者の皆様が涙されている姿が見られ、子どもたちの確かな成長の証であると思っています。

日々の授業では、子どもたちの学ぶ姿勢がすばらしいと県教育委員会や市教育委員会の指導主事の先生方からお褒めの言葉をいただき、私たち教職員としましては、一層授業改善を進めながら、より質の高い授業づくりに心がけようと決意を新たにしましたところ です。

新型コロナウイルス感染症は、今なお予断を許さない状況にあります。もうすぐ冬休みに入りますが、どうぞ各御家庭におかれましても、子どもさんだけでなく、御家族の皆様の体調管理には引き続きお気をつけください。なんといっても、「早寝・早起き・朝ごはん」という規則正しい生活習慣が大切です。

子どもたちのさらなる豊かな成長を願いつつ、予測困難な事象が数多く発生している社会の中で、学校としましては、アンテナを高く情報を収集しながら今後も適切な対応を図っていきたいと考えております。安心・安全な学校生活の中で、子どもたちがさらに成長することができるよう御協力をよろしくお願いいたします。

来る年が、皆様にとって良き年であることを祈念し、今年最後の御挨拶といたします。